



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

Neuer Direktor des Amtsgerichts Wetter

Till Deipenwisch ist Nachfolger von Karl-Ulrich Steuber

Der Vizepräsident des Landgerichts Hagen, Reinhard von Hasselbach, hat am heutigen Tag Herrn Till Deipenwisch den Erlass über die Ernennung zum Direktor des Amtsgerichts Wetter überreicht. Herr Deipenwisch folgt damit Herrn Karl-Ulrich Steuber im Amt, der Ende März 2016 in den Ruhestand getreten ist.

Till Deipenwisch (42) wurde in Hagen geboren und begann nach einer Tätigkeit als Rechtsanwalt seine richterliche Laufbahn 2003 beim Landgericht Siegen. Nach Stationen bei den Amtsgerichten Siegen, Lüdenscheid, Hagen, Iserlohn, Wetter und Kamen wurde er mit Urkunde vom 07.07.2006 zum Richter am Landgericht in Hagen ernannt. Hier war er anschließend Mitglied unterschiedlicher Zivil- und Strafkammern sowie in der Zeit vom 01.01.2008 bis zum 31.12.2010 mit verschiedenen Aufgaben im Bereich der Justizverwaltung betraut. Unter anderem war Herr Deipenwisch insoweit mit den Personalangelegenheiten der Richter befasst und als Pressesprecher des Landgerichts tätig. Zudem ist Herr Deipenwisch ausgebildeter Mediator und führt als solcher Güterichterverfahren beim Landgericht Hagen durch. Darüber hinaus ist Herr Deipenwisch während seiner Tätigkeit am Landgericht Hagen als Leiter von zivilrechtlichen Anfänger- und Fortgeschrittenen-Arbeitsgemeinschaften tätig geworden und hat Repetenten der zweiten juristischen Staatsprüfung betreut. Seit dem Jahre 2013 ist er auch als Prüfer in der staatlichen Pflichtfachprüfung tätig.

Vom 01.08.2012 bis zum 30.04.2013 war er an das Oberlandesgericht Hamm zur Erprobung abgeordnet. Anschließend leitete er als stellvertretender Vorsitzender die 2. und die 3. Handelskammer des Landgerichts Hagen. Ab Beginn des Jahres 2014 war Herr Deipenwisch in der 9. Großen Strafkammer tätig, deren Vorsitz er Ende Januar 2014 übernommen hat.

Von Juli bis November 2015 war Herr Deipenwisch an das Amtsgericht Schwelm abgeordnet, wo er unter anderem den Vorsitz des Jugendschöffengerichts geführt hat.

Nach Beendigung der Abordnung wurde Herr Deipenwisch im November 2015 mit voller Arbeitskraft der 1. Kammer für Handelssachen beim Landgericht Hagen zugewiesen.

Bereits seit dem 01.01.2016 ist Herr Deipenwisch mit 30 % seiner Arbeitskraft an das Amtsgericht Wetter abgeordnet, wo er mit Jugendstrafsachen einschließlich der Strafbefehlssachen gegen Heranwachsende sowie mit den Aufgaben des Vollstreckungsleiters der angeschlossenen Jugendarrestanstalt betraut ist.

Ebenfalls seit Januar 2016 war Herr Deipenwisch ständiger Vertreter des Direktors des Amtsgerichts Wetter. Dabei hat er die Aufgaben des Behördenleiters kommissarisch wahrgenommen.

Hagen, 20.05.2016

Kontakt:

Jens Berndt

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax: 02331 / 985 - 585

E-Mail: jens.berndt@lg-hagen.nrw.de